

ABSTRAK

Devi Sri Wulandari, (Nim: 116030048): *Partisipasi Perempuan dalam Pembangunan Desa (Studi Kasus di Desa Jemah Kecamatan Jatigede Kabupaten Sumedang)*.

Desa yang notabenehnya merupakan daerah masyarakat tradisional, dimana masih banyak menganut pola perilaku yang didasarkan pada adat istiadat yang lama. Tradisi adat istiadat dan pemaknaan nilai-nilai budaya dari masyarakat yang lebih mengarah pada patriarki (penekanan pada peran laki-laki), sehingga mengakibatkan kaum perempuan kurang dilibatkan dalam pembangunan. Namun, Pada kenyataannya perempuan saling bersinergi dalam hal partisipasi pembangunan desa. Permasalahan yang akan dikemukakan dalam penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa yang melatarbelakangi perempuan di Desa Jemah Kecamatan Jatigede Kabupaten Sumedang berpartisipasi dalam pembangunan desa, Bagaimana bentuk-bentuk partisipasi perempuan dalam Pembangunan, dan faktor apa saja yang menjadi hambatan perempuan berpartisipasi dalam pembangunan.

Dalam penelitian ini terdapat relevansi dengan Teori Feminisme dari Tokoh Betty Friedan, bahwasanya feminisme merupakan gerakan perempuan untuk memperjuangkan hak, peran dan tanggung jawab tanpa membedakan satu sama lain. Seperti halnya aspek pembangunan bukan hanya sebagai urusan laki-laki, tetapi perempuan pun mampu dan bisa terlibat untuk berpartisipasi.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif, jenis penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Selain itu, dilengkapi oleh data sekunder ialah berupa referensi dalam bentuk buku-buku yang relevan dengan tema penelitian untuk mendukung data-data di lapangan.

Dari hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa yang melatar belakangi perempuan desa ikut berpartisipasi dalam pembangunan karena keinginan dan kesadaran dalam diri sendiri untuk mengembangkan potensi, bentuk partisipasi perempuan dalam pembangunan melalui program pemerintahan desa, dan terdapat beberapa faktor pendorong yang memotivasi perempuan untuk mengatasi faktor penghambat partisipasi perempuan di desa Jemah.

Kata Kunci: Partisipasi, Perempuan , Desa Jemah